

Ressort: Musik

Leighton Meester ist kein großer Fan von sozialen Netzwerken

Berlin, 05.12.2014, 15:04 Uhr

GDN - Schauspielerin Leighton Meester ist kein großer Fan von sozialen Netzwerken: "Ich lade gelegentlich Bilder hoch, aber ich versuche, nicht die ganze Zeit online zu sein", sagte die 28-Jährige im Interview mit der Frauenzeitschrift "Joy". "Viele Leute übertreiben es einfach und legen ihr Handy kaum noch aus der Hand!" Wenn sie im Netz unterwegs sei, folge sie am liebsten Deko- oder Food-Bloggern, die zum Beispiel Kuchen posten.

Denn die Ehefrau von Schauspiel-Kollege Adam Brody steht auch selbst gerne an der Rührschüssel: "Erst letzte Woche habe ich Bananenbrot gemacht, weil ich alte Bananen verwerten wollte."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-45838/leighton-meester-ist-kein-grosser-fan-von-sozialen-netzwerken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com